



## COMUNICADO DE PRENSA

### Honda es la marca líder en valor residual por tercer año consecutivo

- *Civic, Accord y CR-V ganan sus segmentos en valor residual.*
- *Honda empata con el mayor número de victorias en las categorías de lujo y gran consumo.*

**TORRANCE, California. 30 de noviembre de 2023.-** Honda se proyecta para conservar un mayor valor después de tres años de propiedad que cualquier otra marca de automóviles de uso general de acuerdo con ALG, líder de la industria en la proyección de la depreciación de vehículos nuevos. ALG reconoció a Honda por seguir ofreciendo a sus clientes un valor líder en el sector.

Además del reconocimiento de Honda como la Mejor Marca del Mercado Masivo, los modelos Honda Civic, Honda Accord y Honda CR-V regresan a la lista de ALG como ganadores del Premio al Valor Residual a nivel modelo, ya que estos vehículos lideran el grupo dentro de sus respectivos segmentos.

- **Honda Civic:** El Civic con mayor placer de conducción y mayor tecnología en los 50 años de historia del modelo, recibió por tercera vez consecutiva el premio ALG al valor residual en el segmento de coches compactos.
- **Honda Accord:** Con un diseño más elegante y un sistema híbrido deportivo avanzado, el modelo 2024, ha recibido el premio ALG en el segmento de coches medianos.
- **Honda CR-V:** Esta sexta generación combina un interior deportivo y moderno, con una experiencia de conducción aventurera y divertida, gracias a lo cual ha obtenido el premio ALG en el segmento de SUV compactas.